



砺波地区中学校新人大会陸上競技

9月8日（金）、小矢部陸上競技場で砺波地区中学校新人大会のトップを切って、陸上競技が行われました。出場した1、2年生の選手は、夏休みの練習の成果を十分に発揮し、自己記録更新を目指して健闘しました。共通男子400mと800mともに1位入賞を果たした選手をはじめ、各種目に精一杯取り組みました。



今週末の16日（土）～18日（月）、野球、サッカー、バスケットボール、バレーボール、剣道、新体操が行われます。美術・生活文化部は16日に行われるアートワーク大会に参加します。各部の健闘を祈っています。3年生から「後輩の皆さんへ」という温かいメッセージが贈られ、掲示してあります。その一部を紹介します。



「後輩の皆さんへ」3年生からのメッセージ

- ☆互いに声をかけ合い助け合って、チーム一丸となってがんばってください。会場では他のチームの先生や審判の先生、役員の方々への挨拶を忘れずにしてください。優勝目指してがんばれ！
- ☆失敗したときこそ、シュンってならず笑顔で声を出して、どうやったら次に失敗しないかを話し合ったらいいと思います。毎日コツコツ練習したら絶対にコートに入れるから大丈夫です。応援しています。
- ☆皆さん一人一人が出場する種目で自己新を出してください。大会までの残りの部活動を大事に精一杯取り組んでください。当日は、自分を信じて強気で競技に臨んでください。努力すれば必ずいい結果が出ます。応援しています。